

Un Dirigente de la FIAT de Argentina fue Muerto

Montoneros se Atribuyó el Atentado.— La Fábrica, Junto con Varias Empresas más, Sigue en Huelga.— Aumentó el Precio de la Gasolina.—Juró el Nuevo Ministro de Bienestar Social

(PL, AFP y AP)

BUENOS AIRES, 29 de octubre.—El jefe de personal de la empresa MATERFER, de Fiat, Alberto Salas, fue muerto hoy en Córdoba por 4 hombres armados que lo balearon cuando abandonaba su domicilio, informó la policía cordobesa.

El hecho ocurrió esta mañana, cuando Salas, de 42 años, salía de su casa y subía a su automóvil para dirigirse a la fábrica de la empresa Fiat donde desempeñaba funciones ejecutivas. La organización Montoneros se atribuyó el atentado.

Pese al inmediato procedimiento policial, la búsqueda de los atacantes no arrojó resultados positivos, según se informó oficialmente.

Los obreros de la planta MATERFER (Materiales ferroviarios) y de Fiat, ubicada en la localidad de Ferreyra, cercana al centro de la ciudad de Córdoba, 775 kilómetros al noroeste de aquí, realizaron en los últimos días medidas de fuerza en reclamo de aumentos salariales.

Las huelgas fueron suspendidas ante las negociaciones efectuadas por la dirigencia nacional de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) ante la empresa y con la participación del Ministerio del Trabajo.

También están en conflicto los operarios de Fiat-Concord en Sauce Viejo, provincia de Santa Fe, 500 kilómetros al norte de aquí.

OTRAS HUELGAS

Además, la serie de huelgas de distintos ramos no han sido resueltas hasta el momento.

La nómina de conflictos obreros incluye:

★ Yacimientos mineros de Sierra Grande, en el sur del país, ocupados por los trabajadores que exigen pago de salarios y reincorporación de despedidos.

★ Obreros de la carne paralizaron ayer sus actividades en rebeldía contra la conducción del sindicato, problema aún no resuelto.

★ Empleados ferroviarios consiguieron ayer detener en forma parcial la actividad de trenes de pasajeros y cargas disconformes con la conducción del gremio.

★ Trabajadores de los talleres gráficos de Buenos Aires impidieron hoy la normal salida de los diarios locales matutinos exigiendo mejoras salariales y reincorporación de cesantes.

★ Obreros de la planta Transax de Ika Renault detuvieron ayer las tareas ante el secuestro de un dirigente gremial.

★ La subsidiaria local de Mercedes Benz (Alemania) decidió hoy reincorporar a más de un centenar de obreros que había dejado cesantes y ahora aguarda la liberación de uno de sus ejecutivos secuestrado por militantes peronistas.

Los montoneros, secuestraron el viernes a Heinrich Franz Metz, alemán, de 48 años. En un comunicado los guerrilleros dijeron que lo liberarían cuando fueran reincorporados los 107 cesantes y se aceptarán las otras reclamaciones obreras, incluso aumentos de salarios.

POSICION DEL PC

Ante esta situación, el Partido Comunista Argentino (PCA) denunció "una ofensiva antiobrera que llevan a cabo los sectores más reaccionarios del país para beneficio únicamente de la oligarquía y los monopolios imperialistas".

El semanario **Nuestra Palabra**, órgano oficial del PCA, se refiere hoy a esa ofensiva y la califica como "uno de los rasgos más sobresalientes del panorama político actual de la Argentina".

Agrega que por otro lado "desde las esferas oficiales se instrumenta una 'tregua social' por 180 días y se declaran ilegales las huelgas de los obreros que reclaman mejoras económicas y laborales".

Mientras tanto, el gobierno anunció esta noche un aumento de un 140 por ciento en los precios de varios combustibles, excluida la gasolina, a partir de mañana.

En el anterior aumento de los precios de los combustibles, en junio pasado, el de la gasolina había sido incrementado en hasta el 181 por ciento, en tanto los valores de los otros carburantes habían sido elevado sen un promedio del 50 por ciento.

ASESINATOS

Los conflictos gremiales y la actividad guerrillera constituyen el problema fundamental del gobierno argentino, mientras en lo que va de octubre la violencia cobró 151 víctimas, se estimó hoy aquí.

Fuentes policiales informaron que fueron hallados hoy 3 cadáveres acribillados a balazos en Bahía Blanca, y uno en Pilar, ambas ciudades en la provincia de Buenos Aires.

Además, en Rosario, fueron encontradas hoy 2 mujeres jóvenes muertas con numerosos impactos de bala en un camino secundario por la policía local.

Ambos asesinatos se los adjudicó la organización de extrema derecha Alianza Anticomunista de Rosario, mediante llamados telefónicos a los medios de difusión.

Por otra parte, en la ciudad de La Plata, 6 dirigentes de la Asociación Trabajadores del Estado (ATE) fueron secuestrados la pasada medianoche por un grupo armado.

Los secuestrados pertenecen a los astilleros navales de Río Santiago, próximo a esa ciudad, y según un mensaje dejado por sus captores, serán ejecutados si no se acuerda aumentos al personal de los astilleros.

JURAMENTO

Por último, el nuevo ministro de Bienestar Social, Aníbal Demarco, prestó juramento hoy, luego de una confusa situación suscitada después de anunciarse ayer que había sido designado para reemplazar al dimitente Carlos Emery.

La designación de Demarco, hasta ahora presidente de la Lotería de Beneficiencia Nacional y Casinos, provocó hondo malestar en vastos sectores del propio oficialismo y en casi toda la oposición. Se le considera hombre de confianza del ex ministro de Bienestar Social y ex secretario privado presidencial José López Rega, relevado de sus funciones en julio y ahora en virtual exilio en Madrid.